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La sociabilisation a travers la communauté virtuelle
“une Approche epistémologique”

Résumé

Cet article traite de la notion de la société virtuelle et sa relation avec la sociabilisation a
travers une approche épistémologique, étant donné qu’il s’agit d’un terme récent dans le
dictionnaire des sciences sociales .Le chercheur s’est penché sur [’étude de la pratique de
[’enseignement et de la transmission du savoir a travers la théorie de la pratique virtuelle de
[’enseignement. De plus, il a déterminé les traits des communautés virtuelles composées dans
[’espace symbolique du cyber. Nous présentons enfin les buts de ces groupes virtuels et leurs
effets, positifs ou négatifs, sur l'individu et la société.
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Socialization through Virtual Community “an Epistemological Approach”

Abstract

This article analyses through an epistemological approach the notion of virtual society and
its relationship with social education. Virtual society being a modern concept in the
dictionary of social sciences. This study investigates the process of practicing teaching and
transmitting knowledge through the theory of the virtual practice of teaching. In addition, the
researcher attempts to determine the characteristics of virtual communities which reside in a
symbolic space, and deals also with the purposes behind these communities and their effects
on individuals and society, whether, these effects are positive or negative.
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